

Konfirmation Ref. Kirche Kulm

Es stimmte einfach alles

Am Sonntag, 4. Mai 2025 erlebten die Anwesenden in der von Sigristin Barbara Hochuli festlich geschmückten und fast bis auf den letzten Platz gefüllten Unterkulmer Kirche eine feierliche Konfirmation.

Die wunderschön gestaltete Feier mit Pfarrerin Esther Worbs, an welcher die Konfirmandinnen und Konfirmanden unter der Leitung von Katechetin Jeannette Gut eifrig mitwirkten, erfreute die Anwesenden. Die Jugendlichen wählten das spannende Thema: „Was uns wichtig ist“. In ihren Darbietungen kamen Freundschaft und Gemeinschaft an erster Stelle. Die Predigt von Esther Worbs, die nicht besser zu diesem Anlass hätte passen können, nahm dieses Thema auf und rundete den Gottesdienst zutreffend ab.

Renate Osazuwa, wünschte den Konfirmandinnen und Konfirmanden im Namen der Kirchenpflege für den neuen Lebensabschnitt nur das Beste, indem sie die grosse Bedeutung von Freundschaften beispielhaft darstellte.

Simon Wyrsch am Klavier beeindruckte einmal mehr mit seiner gekonnten musikalischen Begleitung.

Die diesjährige Konfirmation wird allen Teilnehmenden in bester Erinnerung bleiben. Herzlichen Dank an alle Beteiligten.